

L'Indépendant, 23/02/24

## Deux expositions sur les insectes à Eyne



La Maison de la vallée accueille deux expositions sur les insectes.

Cette année, la Maison de la vallée accueille deux expositions : "Les irremplaçables insectes pollinisateurs" proposée par la Fédération des réserves naturelles catalanes et "Les insectes au secours de notre planète" de l'Institut de recherche pour le développement. Une découverte ludique et scientifique de ces petites bêtes qui peuplent la nature.

Une visite libre et gratuite est possible tous les jours. Dans le cadre de la fête de la Nature, une visite sera commentée gratuitement pour petits et grands ce samedi 25 mai, de 14 à 16 heures. Tous les lundis de l'été du 8 juillet au 12 août, elle sera également commentée de 16 à 18 heures.